



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Innovation en mobilité durable
**Le Groupe Deragon lance un nouveau concept en
électrification des transports au Québec**

Cowansville, le 26 septembre 2016 – Pierre Deragon, président du Groupe Deragon à Cowansville, croît en l'électrification des transports ainsi qu'au futur en matière d'innovation automobile. Un futur incontournable relié aux enjeux écologiques qui frappent à nos portes. Le Groupe Deragon choisit donc d'agir plutôt que de réagir en lançant officiellement le tout premier complexe de transport actif et de mobilité durable au Québec.

Le groupe Deragon devient le premier groupe automobile au Québec à offrir, sous une même adresse, un vaste inventaire de solutions en transport durable donnant ainsi le choix au consommateur d'opter pour le moyen de transport écologique, durable et économique de son choix. La nouvelle division portant le nom de Centre de la mobilité électrique du Québec – se veut un lieu dédié au transport électrique. « Par nos actions dans la transformation de la gestion des modes de transport, nous voulons contribuer à la sensibilisation et à la responsabilisation du milieu des affaires, afin de devenir de meilleurs citoyens corporatifs » indique Pierre Deragon.

« Demain c'est aujourd'hui! Nous voulons être le premier partenaire de transport durable au Québec et offrir une variété de possibilités dans un même complexe. Nous prenons ce virage en mettant en place des moyens pour servir les clients en matière de véhicules hybrides et électriques. Au-delà du service habituel d'une concession automobile, nous souhaitons offrir une expérience unique à nos clients en misant sur du support, des recommandations et une prise en charge complète de ce qu'il faut pour assurer une utilisation facile d'un véhicule électrique. C'est notre ambition,», mentionne Pierre Deragon.

« En faisant une place grandissante aux véhicules électriques au sein de son entreprise, Deragon Électrique fait preuve de vision et prend une place avantageuse dans une économie qui sera de plus en plus marquée par l'innovation et la décarbonisation. La demande pour les véhicules électriques ira en s'accroissant au cours des prochaines années, au fur et à mesure que les gens seront plus informés des avantages liés à l'achat de ces véhicules. Deragon prend une longueur d'avance dans ce marché », a soutenu le ministre du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, M. David Heurtel.

Une variété de transport électrique et de services

Deragon E offre des solutions de transport électrique durable très diversifiée comme les vélos à assistance électrique (VAE), les derniers modèles de voitures électriques ou encore des motos propulsées à l'électricité.

À cela s'ajoute des services complémentaires comme la gestion de parc automobile pour les flottes de véhicules corporatifs hybrides ou électriques ainsi qu'un partenariat avec AddÉnergie afin d'offrir des solutions de recharge clé en main. La succursale Deragon E offre également une borne de recharge rapide du Circuit électrique qui permet de faire une recharge en vingt minutes.

« Dans un contexte où l'effort collectif est requis et ce, notamment par l'implication des entreprises privées afin de donner la priorité aux moyens pour améliorer la santé et la protection de notre environnement, nous réalisons une pierre deux coups avec la distribution de vélos à assistance électrique. Il s'agit d'un vélo qui ne peut fonctionner sans que le cycliste pédale pour actionner le petit moteur lorsque nécessaire, » indique M. Deragon. « Je reviens d'Europe où j'ai pu constater que le VAE connaît beaucoup de succès dans certains pays. Ce moyen de transport actif favorise d'une part l'activité physique et d'autre part la décongestion des routes ».

Au Québec, le secteur des transports est responsable de plus de 40 % des émissions de GES et l'électrification des transports contribuera à réduire ces émissions afin d'offrir un environnement plus sain et plus vert. Le gouvernement du Québec a d'ailleurs fixé des cibles très élevées quant à la présence de véhicules électriques sur les routes du Québec, soit 100 000 véhicules électriques ou hybrides d'ici 2020.

« Nous sommes enthousiastes à l'idée d'appuyer le gouvernement du Québec dans le programme de l'électrification des transports tout en intégrant les préoccupations environnementales et du mieux-être de la société. Lorsque mon père a démarré sa compagnie Deragon, il y a près de 70 ans, il était loin de se douter que nous n'aurions d'autre choix que d'ouvrir la voie vers une telle innovation technologique dans le secteur automobile. À mon avis, l'électrification des transports, c'est un beau *road trip* », conclut Pierre Deragon.

À PROPOS DE GROUPE DERAGON

Entreprise familiale établie à Cowansville et gouvernée de père en fils depuis près de 70 ans, le Groupe Deragon est un regroupement de 5 entreprises en l'occurrence les concessions Ford, Honda, Sélection (division de voitures d'occasion haut de gamme multi marques et centre de carrosserie) et Deragon Location (gestionnaire de parc automobiles corporatives). Nous couvrons tous les services automobiles, de la réparation mécanique au service de valet, en passant par la carrosserie et l'esthétique, sans oublier notre atelier spécialisé en pneus. Nous cherchons continuellement à améliorer nos façons de faire et étendre notre offre de service pour une prise en charge complète de notre clientèle. Deragon Électrique ou Deragon E devient la plus récente innovation au sein du Square Deragon.

-30-

Source : Groupe Deragon

Renseignements:

Pierre Deragon, Président, 514 952-7555

Odette Lemaire, Contact principal, Communications 450 266-2432, poste 319